



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imsero, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

Disponibles las presentaciones de la Jornada “Cómo ser una ciudad o comunidad a comunidad amigable con las personas mayores”

Cerca de 100 personas asistieron a la jornada “Cómo ser una ciudad o comunidad amigable con las personas mayores” organizada por el Imsero en colaboración con el Ayuntamiento de Vigo. Especialmente numerosa fue la asistencia de personas mayores, también participaron varios ayuntamientos. La jornada fue inaugurada con una ponencia de Carmen Orte, directora general del Imsero, “La participación es fundamental, depende del entorno pero también de cada persona y contribuye a hacernos visibles. Este proyecto parte de hacerse preguntas, para conocer, y después hacer propuestas para mejorar nuestro entorno, y son las personas mayores las que tienen que responder a esas personas y hacer propuestas junto con sus ayuntamientos”. [Leer más](#)

Las presentaciones de la jornada están disponible [aquí](#)

El concurso “Innovation@Home” para la identificación de experiencias de viviendas amigables con las personas mayores ya tiene ganadores

El deseo de vivir de manera segura y cómoda en nuestro propio hogar, permaneciendo en nuestro entorno a medida que envejecemos es casi universal, pero lograrlo no siempre es fácil. Grantmakers In Aging (GIA) y la OMS a través de la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores lanzaron el Concurso *Innovation@Home* con el objetivo de identificar experiencias innovadoras y exitosas en todo el mundo sobre viviendas amigables con las personas mayores. Las iniciativas ganadoras han sido:

- Programa Aconchego, Ayuntamiento de Oporto y Federación Académica de Oporto - Oporto, Portugal.
- Permisos de construcción sin costo, Sausalito amigable con las personas mayores - Sausalito, California, EE. UU.
- Programa de rehabilitación de viviendas, Diputación de Barcelona - Barcelona, España.

[Leer más](#)

El Ayuntamiento de Mislata organiza la Jornada “Construyendo ciudades amigables con las personas mayores”

Con el objetivo de dar a conocer el proyecto “Mislata Amigable con las Personas Mayores”, la Concejalía de Personas Mayores del Ayuntamiento organiza esta Jornada el 12 de noviembre que se divide en dos sesiones dirigidas a públicos diferentes. Por la mañana orientada a responsables políticos y personal técnico de ayuntamientos de la zona. Y por la tarde dirigida a personas mayores y sus representantes (Grupo Motor, Consejo Municipal de Personas Mayores, organizaciones de mayores, etc...) para fomentar su participación en el proyecto. [Leer más](#)

Cuestiones sobre el transporte que interesan a las personas mayores

El área de transporte es una de las ocho áreas que se trabajan en las Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. Son muchas las cuestiones que pueden analizarse en relación al transporte y el envejecimiento, en este artículo de Envejecimiento en Red (EnR?) se apuntan algunas relacionando transporte, envejecimiento, medioambiente y ciudades amigables con las personas mayores. "El transporte público configura una ciudad y repercute en la calidad de la movilidad y en el envejecimiento activo. Una buena red influye en el bienestar social y mental de los mayores y les facilita la participación en la vida en comunidad". [Leer más](#)

Eventos de interés

Encuentro “Envejecer en femenino” organizado por Fundación General CSIC

El 7 de noviembre en Sevilla tendrá lugar este encuentro de reflexión y difusión en torno a la diferente forma de envejecer entre mujeres y hombres. Su propósito es concienciar y formar acerca de las características de género inherentes al proceso del envejecimiento individual y poblacional, como fenómeno social de especial impacto en la actualidad.

El sexo y el género marcan no solo nuestro recorrido por la vejez, sino también los recursos y los problemas con los que llegamos a la misma. [Leer más](#)

Eventos de interés

Día Internacional de las personas cuidadoras, 5 de noviembre

La Sociedad Española de Geriátrica y Gerontología (SEGG) y la Fundación Envejecimiento y Salud (FES) organizan el acto inaugurado por la directora general del Imserso, Carmen Orte, y presentado por el presidente de la SEGG, José Antonio López Trigo, donde se presentará el “Estudio sociodemográfico del cuidado a las personas mayores”. [Leer más](#)

Otros puntos de información

www.ciudadesamigables.imserso.es

[Blog](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

